



PERIÓDICO

adn40  
SIEMPRE CONMIGO

PÁGINA

FECHA

28/08/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

## Comisión avalan en lo general Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VALENTINA RODRÍGUEZ).- Con posturas divididas y en medio de protestas en todo el país, la Comisión de Puntos Constitucionales de la **Cámara de Diputados**, ayer en la tarde aprobó en lo general con 22 votos a favor y 17 en contra, el dictamen de reforma al Poder Judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EbU8CBVQjM1JgVeu6EPMvzgBh3SR97V4ey6KzWLfzQJWNw?e=ifnRxB>